

Richtlinien zur Unterstützung der Arbeit der in Viernheim tätigen „Eine-Welt-Gruppen“

Die Stadtverordneten-Versammlung der Stadt Viernheim hat in ihrer Sitzung am 15.07.2005 folgende Richtlinien zur Unterstützung der Arbeit der in Viernheim tätigen „Eine Welt-Gruppen“ beschlossen:

- Mit den Mitteln möchte die Stadtverordneten-Versammlung der Stadt Viernheim die Arbeit der in Viernheim tätigen Eine-Welt-Gruppen unterstützen.
- Die Mittel sollen für Aufwendungen, die der Organisation und Projektbetreuung dienen, Verwendung finden, um so die von Bürgern, Vereinen und Firmen gespendeten Gelder ausschließlich den Projekten im Bestimmungsland direkt zukommen lassen zu können.
- Darüber hinaus stehen die Mittel für projektübergreifende Bildungs- und Öffentlichkeitsarbeit sowie Sondermaßnahmen in Viernheim zur Verfügung.
- Anträge auf Mittel sind bis zum 30.05. jeden Jahres (2005: 30.07.) an die Stadt Viernheim zu richten.
- Der Magistrat erarbeitet auf der Grundlage der konkreten Anträge einen Vorschlag zur Mittelvergabe. Die endgültige Beschlussfassung obliegt dem Haupt- und Finanzausschuss/Wirtschaftsförderung.

Ausgefertigt:

Viernheim, den 18.07.2005

Der Magistrat der Stadt Viernheim



(Baas)
Bürgermeister